



**Reencuentro
en la Patria Querida**
jóvenes profesionales asturianos en el mundo

Comunicación audiovisual

Moderadora:

M^a Teresa Álvarez, periodista y escritora. Desde 1989 se dedica a realizar documentales divulgativos para TVE, como “Viaje en el tiempo” o “Mujeres en la Historia”. Como escritora, es autora de “El secreto de Maribarbola”, “Ellas mismas: mujeres que han hecho historia contra viento y marea” y “Madre Sacramento”, entre otras. Su primera incursión en la novela fue “La pasión última de Carlos V” y su obra más reciente es “La comunera de Castilla”.

Participantes:

- **Susana Roza** - Periodista y presentadora de informativos de televisión. Empezó su carrera en el informativo regional de TVE en Asturias. De Oviedo viajó a Estados Unidos, donde fue presentadora de CBS-Telenoticias en Miami y de CNN en Atlanta. Desde hace cuatro años presenta el Telediario Matinal de TVE.
- **María San Juan** – Empezó en Gijón, en Radio Minuto (SER), hasta que sacó su oposición en Radiocadena Española y en 1988 entró a formar parte de los servicios informativos de RTVE como presentadora del TD2. También hizo informativos de fin de semana y “Diario Noche” con Jesús Hermida. Abandonó los informativos para convertirse en presentadora de programas divulgativos, entre los que destacan “Cada mañana” y “La aventura del saber”.
- **Irene Alonso del Río** – Estudió Filología Española en la Universidad de Oviedo y, más tarde, se especializó en Producción Audiovisual en la Universidad Pompeu Fabra de Barcelona. Ha trabajado en Radio Asturias, Ser Gijón, y en otros medios locales en Asturias (TLG, Teleasturias). Fue presentadora de Panorama Regional y en los últimos siete años del Canal 24 Horas. En la actualidad está en el equipo de Los Desayunos de TVE 1.
- **Luján Argüelles** - Comenzó su carrera en Radio Vetusta y en seguida se trasladó a Madrid para incorporarse a Onda Cero Radio. Trabajó con Luis del Olmo en “Protagonistas” para pasar después a “La Rosa de los Vientos”, que dirigía Juan Antonio Cebrián. Desde 2004 presenta “A ver si te atreves”, el programa de madrugada de Onda Cero y en los últimos



Fundación
Príncipe de Asturias

cajAstur 



Reencuentro en la Patria Querida

jóvenes profesionales asturianos en el mundo

- cuatro años también ha presentado el programa de verano "La orilla". Además, desde principios de 2007, presenta el concurso "Asturias en 25" en la Televisión del Principado de Asturias y a mediados de noviembre estrenó en Antena 3 TV el programa "Puntodoc", un espacio de reportajes de actualidad.
- **Mónica Prado** es la corresponsal de Antena 3 TV en Bruselas. Periodista asturiana, empieza su carrera profesional realizando prácticas en La Nueva España y Televisión de Salamanca, desde donde pasa a la sección de Economía de Antena 3 TV. Desde hace 7 años ocupa la corresponsalía de esta cadena en la capital europea. A lo largo de su carrera ha sido galardonada con diferentes premios, entre los que destacan el Salvador de Madariaga y este mismo año el Premio del Club Internacional de Prensa al mejor corresponsal.
- **Miguel Ángel Rodríguez Caveda** - Tiene 28 años y desde 2004 es reportero y presentador en Telemundo y NBC de Miami, Florida. El año pasado obtuvo el premio Emmy al Mejor Reportero y este año fue nominado a los galardones en dos categorías.
- **Sara Ramos** - Licenciada en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid, ha sido presentadora del Informativo Territorial de TVE Asturias durante cinco años y desde septiembre de 2007 es redactora de La 2 Noticias, en Torrespaña. También ha estudiado teatro y ha sido miembro del grupo de teatro de la Universidad de Oviedo.
- **Julio Somoano** – Licenciado en Periodismo por la Universidad de Navarra y en Filología Inglesa por la Universidad de Oviedo, Master en Radio por la Universidad Complutense de Madrid, Master en Gestión de la Comunicación Política y Electoral por la Universidad Autónoma de Barcelona. Ha sido editor y presentador de los informativos matinales de Radio Nacional de España y ha trabajado en gabinetes de comunicación. También es autor de los libros "¿Qué ha pasado con la Constitución?" y "Dándole a la lengua". En la actualidad dirige y presenta el informativo vespertino de Telemadrid, imparte clase en la Escuela Diplomática. Además, es columnista del diario "Metro" y de "La Gaceta de los Negocios".



Fundación
Príncipe de Asturias

cajAstur 